

domingo, 16 de septiembre de 2018

IBARRAPEX 2018, RÉCORD DE PARTICIPANTES

IBARRAPEX 2018, la Exposición Filatélica Nacional organizada por la Asociación Filatélica Ecuatoriana, se inicia este miércoles 19 de septiembre en el Centro Cultural El Cuartel, en la ciudad de Ibarra; la ceremonia de inauguración será la noche del 20 de septiembre.

La organización avanza a buen ritmo y se encuentran listas las colecciones que se exhibirán durante los cuatro días del certamen.

El primer éxito es el número récord de colecciones, en comparación con las que se han presentado, a nivel competitivo, en las últimas exposiciones nacionales: más de treinta, que superarán los cien marcos expositivos. El total de marcos, tomando en cuenta las presentaciones no competitivas, supera los ciento cincuenta.



Vista de las galerías del Centro Cultural El Cuartel, desde su patio interior. Aquí se presentará IBARRAPEX 2018, a partir del 19 de septiembre

Sin duda la Exposición de Ibarra será una oportunidad para admirar importantes colecciones y piezas de la filatelia ecuatoriana.

Felicitaciones a la Asociación Filatélica Ecuatoriana y, especialmente, a su Secretario, Freddy Moreno, Comisario General de la Exposición, quien no solo tuvo la iniciativa de realizarla, sino que viene trabajando arduamente para asegurar su éxito.